

都

全力一心

No.21

令和3年11月29日

「夢を抱き、絆を大切にできる子どもを育もう～「よろこばせごっこ」で

都農町立都農小学校 TEL 0983-25-0049 FAX 0983-25-0273 文責；校長 三橋正洋

地域の方と花いっぱいの街づくりを…

コロナ感染が落ち着き、昨年度できなかった活動を感染対策を講じたうえで実施できるようになってきました。5年生のフラワーロードもその1つ。この活動は名前の通り、都農小周辺の道路を花いっぱいにするもので、24日(水)、2年ぶりに実施しました。地域の方々には、町教委の地域学校協働事業のお力をお借りして、当日は多くの方々に来ていただきました。そのおかげで、予定したよりも、早くきれいに活動を終えることができました。時折、冬らしい風が吹く中でしたが、笑顔あふれる地域の方との活動で、温かい時を過ごすことができました。子どもたちの感想には、

「このフラワーロードを通して、地域の温かさや町をはなやかにすることができる、心がうれしかった。来年の5年生にも同じことを感じてもらえたらしいと思う。」

「がんばって植えたフラワーロードが都農町を明るくして、通った人を笑顔にしてくれるといいなあと思う。」

「最初はいやだなと思っていたけど、終わった後『やってよかった』と思えた。」

「このフラワーロードは20年続いていると聞いて、ここまで続いているのは参加してくださる高齢者クラブの方々のおかげだと思った。」

「地域の方が『花には命があるから大切に育てないといけないよ』と言われ、それを聞いて花を前よりもっと大切にしようと思った。」

など、体験して実感した学びや気づきがいろいろと生まれたようで、充実した活動だったことが伝わってきます。ご協力いただいた方々、ありがとうございました。



11月のおすすっ子（その2）

前号で紹介できなかった「おすすっ子」です。日付はHPにアップした日です。

11/16⇒【専門的な技を吸収～学校体育実技センター事業】

本校は本年度、「小学校体育活動推進校」の県指定を受けています。これまで感染症の状況を鑑み、なかなか実施できませんでしたが、ようやく実施できるようになりました。先日は学校体育実技センター派遣事業を活用し、講師の方（実は本校PTA会長さんです）をお招きし、4年生のマット運動の指導をしていただきました。子どもたちは、専門的なスキルをしっかり教わり、それぞれのレベルで運動を楽しんでいました。「わかる！できる！」を実感した学びになりました。



11/16⇒【地産地消に感謝】

今日の給食のメニューに、うなぎができました。これは、町内にある業者の「大森淡水」さんから提供いただいたものとのことです。こうして給食で贅沢な地産地消を味わえること、とても幸せですね。おいしい表情を、2年生の教室にて撮りました。

（給食写真は「今日の献立」に毎日アップしています。）



11/18⇒【計算力・漢字力アップに取り組んでいます】

今週は全校で計算テスト(S-1)。これは2学期の「数と計算」領域から20問程度を出題し実施するもので、そのための練習はこれまでに取り組みました。そしてそのスキルアップ週間を今月末から来月初めの期間に設定し、さらに着実な力につなげていくこととしています。来週は漢字テスト(K-1)も計画しており、S-1と同様の取組をします。結果が戻ってきたら、ぜひご家庭でも声をかけてください！



11/19⇒【持久走記録会へ向けて】

今週より持久走記録会の練習を始めました。本校の学校重点目標の1つである「たくましい心と体づくりの推進」を体現化する行事もあるこの大会。先日行った朝の全体練習でも「自分のペースで走ろう」という先生の声があちこちで聞かれ、自分の心と体を自分でしっかりとコントロールする力も共に育んでいきます。来月10日へ向けて、徐々に心身のレベルを高めています。



※【心がほっこりしました～都農ワイナリー作品展】

都農ワイナリー25周年記念「子どもと都農ワインのコラボレーションラベル作品」を見に行きました。本校は入賞者は居なかったものの、応募した絵が他の学校園のみんなとともに、店内に飾られていて、たくさんの笑顔の作品を見て、心がほっこりしました。こういう地域、いいですね。時間が許せば、ぜひ一度“ほっこり”されてはどうでしょう？

